

月例会

9月22日州午後6時30分ホテルスエヒロで、伝達事項札局管内税務指導者協議会、道歯連盟第77回支部代表者会議、郡市区会長・連盟支部代表者合同会議、美唄市介護保険事業計画準備会議(これは来年4月実施が決まってるいため毎月市役所で行われており、市役所に毎月出向せねばならず、ご多忙の上に、いくつ体があってもたりない程の会長さんのさらなるご自愛を祈念して止まない)

が開催された。中秋の名月雨月とは。残暑のため 北国らしからぬ9月24日の十五夜は雨天のため, かざった,すっかり咲きほうけた枯れススキには, まこと相応しい雨月となった。10月21日は十三夜 であるが,果たしていかに。

ファンほどありがたいものはいない

9月末までの間において中日ファンは別格とし て全国的に今秋位巨人の万が一のミラクルを多く のファンから望まれたことはなかったと思われる。 巨人ファン以外のファンからの声も多かったので はと思われる。早々と初めての優勝を決めたダイ エー。王と長嶋に日本シリーズを戦わせて見たい というファンの切望が根底にあったからと思われ る。後になって考えてみれば、中日が負けてくれ ること(まぐれざいわい)を計算に入れてのもの だけに絵に描いた餅であり、開幕11連勝もする中 日が10日の間に1つ2つならともかく4つ以上落 とすとは思えないはずだった。大体ミラクルとい うことをミスターがいうのがおかしい。開幕前大 部分の解説者が今年の巨人は絶対という位の層の 厚さを認めていた筈であったのに。マジック1の 30日に共に負けても優勝なのに、アヘッドをひっ くり返して勝った中日に比べ巨人の行儀良さは大 いに気にかかる。カメがウサギに勝つからミラク ルなので、巨人が優勝して当たり前なのに2年も 続けて負けるほうがはるかにミラクルといえると 思うのだが。

(雨田 実記)

